



Depuis fin janvier, Benjamin et Jean-François, moniteur fédéral en ski alpin pour l'un, et éducateur fédéral en sports de neige (Ski Alpin, Ski de fond, raquettes et

snowboard), de l'association Multi-activités du Sancy accompagnent les adhérents de

tous niveaux et de tous âges sur les pistes de ski de la station du Mont-Dore.

Bénévolement, ils mettent leur temps à la disposition des adhérents désireux de découvrir, de s'initier ou d'améliorer leur technique en sport de glisse.

L'association permet à certains vacanciers n'ayant pas de place sur les séances de l'ESF (en prenant une licence fédérale) de pouvoir participer aux séances de ski.



Tir à l'Arc

Au mois de janvier, les archers de Sancy ont participé à leur deuxième compétition sur la commune de Pont du Château.

Leïla a encore pris la première place en catégorie 8 ans sans viseur. Yan-Akim quant à lui a de nouveau terminé également premier dans sa catégorie. Luca a cette fois dû se contenter du pied du podium.

Ils ont repris l'entraînement avec des nouvelles adhérentes pour se préparer à la prochaine compétition.

Nous leur souhaitons une bonne préparation...



Infos

Astrid souhaite remettre en place au Mont-dore des séances de Pilates. Pour tous renseignements, vous pouvez contacter l'association T'Air Aventure au 06 11 78 38 54.



Associativement Jean-François & Astrid

